
  

 

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS  

 

 

 

 

  

LE DIMANCHE 14 AVRIL 
Lancement de deux livres le 14 avril 

L’aventurier Henry « Hank » Gallant de Nail Pond lancera ses deux livres « The Walk : Ten Million Steps Across Canada » et  
« The Walk 2: Five Million Steps Across Europe” au Musée acadien à Miscouche ce dimanche 14 avril à 14 h. Tous sont invités à 
participer. 
 

LE MARDI 16 AVRIL 
Semaine de l’action bénévole du 14 au 20 avril 2024 

Foire d’appréciation et d’engagement des bénévoles! 
Invitation ouverte à tous le mardi 16 avril de 16 h à 19 h au Village musical acadien. Si vous faites déjà du bénévolat, ou que vous 
aimeriez connaître quelles sont les opportunités de faire du bénévolat, cette soirée est pour vous! De nombreux kiosques seront 
installés pour vous informer ou recevoir vos inscriptions. Des grignotines seront offertes gratuitement. Venez dire merci à nos 
bénévoles! 
 
 

LE MARDI 16 AVRIL 
Assemblée générale annuelle - Caisse populaire Provincial 

Joignez-vous à nous le mardi 16 avril 2024 à compter de 19 h au Rodd Charlottetown, 75 rue Kent, pour avoir la chance de 
GAGNER de beaux prix, dont un bon de voyage de 2 000 $ de Target Tours! Des rafraîchissements suivront la réunion.  
 
 

LE JEUDI 18 AVRIL 
Bougeons ensemble à Off the Wallz – Petite enfance en santé 

Une activité familiale gratuite en français aura lieu le jeudi 18 avril de 17 h à 19 h à Off the Wallz au 50, avenue Ashwood à 

Summerside. Venez bouger et manger un morceau de pizza avec vos amis et familles. Ces activités sont organisées pour les 
familles avec des enfants de 0-6 ans et leurs frères et sœurs. Inscription requise avec colette.richard@capenfants.ca ou  
en appelant le bureau au 902-854-2123. Pour plus de renseignements, communiquer avec Annette Richard au Conseil scolaire-
communautaire Évangéline au 902-854-2166 ext. 1 ou avec Monique Arsenault au Centre acadien de Prince-Ouest au  
902-882-0475. 
 

LE SAMEDI 1 JUIN 
Marché aux puces communautaire dans la région Évangéline 

Le temps de faire le nettoyage du printemps est arrivé. Prenez part à cette tradition annuelle de vente de garage chez vous ou 
chez des amis qui aura lieu le samedi 1 juin de 8 h à 12 h. Pour s'inscrire à la liste des vendeurs, veuillez téléphoner au Centre 
scolaire-communautaire Évangéline au 902-854-2166 ext 1, ou envoyez un courriel à reception@cscevangeline.ca au plus tard le 
vendredi 24 mai.  
 

Appel de nominations pour le prix La Petite Nyctale 
L’Association du Musée acadien de l’ÎPÉ invite le public à soumettre des candidatures pour son prix La Petite Nyctale. Ce prix est 
décerné annuellement pour reconnaître la contribution d’un individu, d’un organisme ou d’un groupe qui a oeuvré pour la cause 
de l’histoire et du patrimoine acadien de l’ÎPÉ au cours des cinq dernières années. Les candidats ne peuvent pas être membres 
du conseil de l’Association ou du Comité historique Soeur-Antoinette-DesRoches et les candidats ne peuvent pas se nommer 
eux-mêmes. Soumettez vos nominations avec une courte description au plus tard ce lundi 15 avril à museeacadien@gmail.com 
ou 902-432-2880.  Le prix sera présenté lors de l’AGA de l’Association LE MARDI 4 JUIN.  
 

Avez-vous du temps pour partager votre expertise ? 
Jouez-vous un instrument de musique, faites-vous de la gigue, de la peinture, de la couture, du tricot, etc.? Si vous aimeriez 
partager votre expertise pour 2 semaines, 3 semaines ou 5 semaines, le Conseil scolaire-communautaire Évangéline sera très 
content de prendre votre appel. Appelez Annette Richard au 902-854-2166 ext 1 ou par courriel à reception@cscevangeline.ca  

 
 
 
 
 
 

Le 12 avril 2024 
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OFFRE D’EMPLOI  

Résident·e de la région Évangéline 

Nous sollicitons ton aide pour façonner l'avenir de notre région en améliorant notre stratégie de marketing et de 
communication. Ta perception de la région, tes opinions et tes habitudes d'information locale sont essentielles. Nous visons à 
renforcer notre communauté en comprenant ses valeurs et ses défis, tout en développant des outils de communication efficaces 
pour te tenir informé·e. Merci pour ta participation ! GAGNEZ une carte-cadeau de 100$ ! Deux cartes-cadeaux seront tirées au 
sort parmi les participants qui vivent au Canada. Sondage : Facebook de Bienvenue Évangéline ou bienvenue@cscevangeline.ca 

 

Merci à tous de nous avoir rejoints dans notre chasse aux œufs de Pâques cette année ! 
Nous avons été contents de voir que vous avez été nombreux à participer à cette belle activité. Il est maintenant temps 
d'annoncer nos gagnants ! Félicitations à Paulette Arsenault (catégorie adulte) et à Kamden Collicutt, Max Arsenault et Ellie 
Gallant (catégorie enfant). Encore une fois, un grand merci à tous pour votre participation. Suivez-nous sur notre Facebook CSCÉ 
pour d’autres événements à venir ! 
 

ÇA SE PASSE AU VILLAGE MUSICAL ACADIEN 
Assemblée générale annuelle 

Le Village musical acadien tiendra sa réunion annuelle LE MARDI, 23 AVRIL, au VMA, à 19 heures. On vous présentera un rapport 
des activités encourues au cours de l’année et un rapport financier de l’année 2023. Depuis plusieurs mois, le Village musical 
acadien travaille sur un plan majeur de rénovation et d’expansion afin de mieux accueillir les visiteurs et aussi afin de se 
permettre d'allonger la saison touristique dans la région Évangéline. Lors de l’AGA, le consultant Harvey Sawler présentera ce 
rapport qui devrait mieux répondre aux attentes du marché touristique d'aujourd'hui. Un rapport fort intéressant !! 
 

Dîner pour aînés – GRATUIT 
Le Village musical acadien offre aux aînés un dîner à la dinde avec musique LE DIMANCHE 5 MAI, à partir de 12 heures midi. Vu 
que ce dîner est gratuit, il est possible qu’un grand nombre de personnes soient présentes. Ainsi, si vous souhaitez être sûr 
d'avoir un repas, il vous est demandé de réserver votre place le plus tôt possible. Pour ce faire, envoyez-nous un courriel à 
info@villagemusical.com ou téléphonez le 902-854-3300. Ce repas vous est rendu possible grâce à une subvention de la 
Province de l'île-du-Prince- Édouard. 
 

Festival des petites salles 
Chaque année le Village musical acadien participe au Festival des petites salles et est très heureux cette année de vous 
présenter le spectacle ‘’Grosse Soirée’’ qui aura lieu LE SAMEDI 15 JUIN au Village musical acadien à partir de 19 h 30. On se 
réjouit de pouvoir vous présenter Sirène et Matelot ainsi que le groupe Beauxmont du Nouveau-Brunswick. Si vous ne 
connaissez pas Beauxmont, vous pouvez trouver leur musique sur Youtube. Les billets pour ce spectacle se vendent au prix de  
30 $ chacun et sont maintenant disponibles en ligne sur le site du Small Halls Festival et seront aussi en vente au Village musical 
acadien sous peu. Un spectacle à ne pas manquer! Venez en grand nombre! 
 

Articles pour vendre au Village musical acadien 
 Ceux et celles qui ont des articles pour vendre à la boutique du Village musical acadien peuvent les apporter au bureau LE 
LUNDI 29 ET LE MARDI 30 AVRIL entre 10 h et 14 h. Vous pouvez nous envoyer un courriel à info@villagemusical.com ou laisser 
un message au 902-854-3300 pour mettre votre nom. 
 
Merci  
 
 
 

Emploi étudiant été 2024 
Le CSCÉ est à la recherche d'un jeune coordonnateur d'activités pour rejoindre notre équipe cet été. Ce rôle implique l'animation 
d'activités jeunesse, le soutien à la programmation estivale et la gestion de tâches associées à des projets communautaires. En 
tant que coordonnateur d'activités, vous serez chargé de créer des expériences enrichissantes pour les jeunes et la 
communauté, de contribuer au succès de notre programme estival, et de collaborer avec nombreux partenaires sur notre 
territoire. Le plan de travail pourra être développé avec votre superviseur selon vos compétences et intérêts. C'est une occasion 
en or pour mettre les mains à la pâte dans des projets et événements, tout en appuyant notre petit coin d'Acadie. 
Conditions : 18,50$h à 37.5 h-sem. 
L’entrée en poste est prévue le 13 mai 2024. 
Lieu de travail : Région Évangéline, Île-du-Prince-Édouard. 
Date limite pour envoyer votre CV : le 22 avril 2024 
Infos et soumissions : 902-854-2166 ou direction@cscevangeline.ca  
 

Nous embauchons au Village musical acadien ! 
L'été 2024 approche à grands pas et nous souhaitons vous inviter à faire partie de notre équipe !  
Voici les postes à combler: 

• Cuisiniers(ères)       

• Boulangers(ères) 

• Serveuses/serveurs  

• Personne pour faire fonctionner le lave-vaisselle 

• Aide à l'entretien  

• Aide à l'administration et au marketing 

Nous avons des emplois à temps plein et à temps partiel. Veuillez envoyer votre CV et indiquer le poste qui vous intéresse au 
info@villagemusical.com  
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SUNDAY, APRIL 14 
Launch of two books on April 14th 

Adventurer Henry “Hank” Gallant of Nail Pond will launch his two books “The Walk: Ten Million Steps Across Canada” and  
“The Walk 2: Five Million Steps Across Europe” at the Acadian Museum in Miscouche this Sunday April 14th at 2 p.m.  
All are invited to attend. 
 

 TUESDAY, APRIL 16  
Annual General Meeting - Provincial Credit Union 

Join us Tuesday, April 16, 2024, at 7 p.m. at the Rodd Charlottetown, 75 Kent Street, for a chance to WIN great prizes including a 
$2,000 travel voucher from Target Tours! Refreshments will follow the meeting. 
 

SATURDAY, JUNE 1 
Community yard sales in the Évangéline Region 

The time for spring cleaning has arrived. Take part in this annual garage sale tradition at your home or at a friend’s house on 
Saturday, June 1 from 8 a.m. to 12 p.m. To register on the list of vendors, please call the Centre scolaire-communautaire 
Évangéline at 902-854-2166 ext 1 or send an email to reception@cscevangeline.ca no later than Friday, May 24. 

 

Call for nominations for La Petite Nyctale award 
The Association du Musée acadien is inviting the public to submit candidates for its annual La Petite Nyctale award.  This award 
recognizes the contribution of an individual, an organization or a group that has worked in the last five years towards preserving 
Acadian history and heritage in PEI.  Candidates cannot be members of the Association’s board or members of the Sister 
Antoinette DesRoches Historical Committee, and candidates cannot nominate themselves.  Submit your nomination with a brief 
description of the candidate’s work by April 15th to museeacadien@gmail.com or 902-432-2880.  The award will be presented at 
the Association’s AGM which will be held on June 4th.  
 

Dear resident of the Évangéline region 
We're asking for your help in shaping the future of our region by improving our marketing and communications strategy. Your 
perception of the region, your opinions and your local information habits are essential. We aim to strengthen our community by 
understanding its values and challenges, while developing effective communication tools to keep you informed. Thank you for 
your participation! WIN a $100 gift card! Two gift cards will be drawn at random from among participants residing in Canada. 
Survey: Facebook of Bienvenue Évangéline or Bienvenue@cscevangeline.ca 
 

HAPPENING AT LE VILLAGE MUSICAL ACADIEN 
Annual General Meeting 

The Village musical acadien will hold its annual meeting on TUESDAY, APRIL 23 at the Village musical acadien at 7 p.m. You will 
be presented with a report of the activities incurred during the year as well as a financial report for the year 2023. For several 
months, the Village musical acadien has been working on a major renovation and expansion plan to better welcome visitors and 
also to extend the tourist season in the Évangéline region. At the AGM, consultant Harvey Sawler will present this report, which 
should better meet the expectations of today's tourism market. A very interesting report!! 
 

Seniors' Lunch – FREE 
The Village musical acadien is offering seniors a turkey dinner with music on SUNDAY, MAY 5, starting at 12 p.m. noon. Since 
this dinner is free, it is possible that a large number of people will attend. So, if you want to make sure that you get a meal, you 
are asked to reserve your place as soon as possible. To do so, email us at info@villagemusical.com or telephone us at 902-854-
3300. This meal is made possible by a grant from the Province of Prince Edward Island. 
 

Small Halls Festival 
Every year, the Village musical acadien participates in the Festival of Small Halls and is very pleased this year to present the show 
''Grosse Soirée'' which will take place on SATURDAY, JUNE 15 at the Village musical acadien starting at 7:30 p.m. We are 
delighted to be able to introduce you to Sirène et Matelot as well as the Beauxmont group from New Brunswick. If you don't 
know Beauxmont, you can find their music on Youtube. Tickets for this show are $30 each and are now available online on the 
Small Halls Festival website and will also be on sale at the Village musical acadien shortly. A show not to be missed! Come in 
large numbers! 

 
Items for sale at the Village musical acadien 

Those who have items to sell at the boutique at the Village musical acadien can bring them to the office on MONDAY, APRIL 29 
AND TUESDAY, APRIL 30 between 10 a.m. and 2 p.m. You can email us at info@villagemusical.com or leave a message at  
902-854-3300 to put your name. 

April 12, 2024 
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JOB OFFER  
 
 
 

We’re hiring at the Village Musical acadien! 
Summer is quickly approaching, and we invite you to join our team!! Positions to fill: 

• Cooks 

• Bakers 

• Waitresses / Waiters 

• Dishwashers  

• Maintenance   

• Administration and marketing assistant 
We have full-time and part-time positions. Please send your resume and position of interest to info@villagemusical.com. 

 

Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Subscribe to the Évangéline Community Bulletin!  bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Prochain bulletin : le 26 avril / Date limite : le 23 avril 
Next Bulletin: April 26 / Deadline: April 23 

Pour plus d’information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca 
 
 

mailto:info@villagemusical.com
mailto:bulletin.comm@cscevangeline.ca
mailto:bulletin.comm@cscevangeline.ca
mailto:bulletin.comm@cscevangeline.ca

